

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Reprise des activités extérieures à Saguenay RÉOUVERTURE DE LA PISCINE RICHELIEU

Saguenay, le 26 juin 2020 – La Ville de Saguenay poursuit la réouverture des infrastructures de loisir extérieures, avec la piscine Richelieu qui sera prête à accueillir le public dès aujourd’hui à 12 h 30.

Toutes les piscines extérieures sur le territoire de Saguenay sont désormais ouvertes, à l’exception de la piscine Saint-Alexis de l’arrondissement de La Baie, qui demeure fermée pour la saison en raison de travaux majeurs.

Les consignes sanitaires en lien avec la Covid-19 s’appliquent à la piscine Richelieu comme sur les autres sites d’activités extérieures : distanciation de 2 mètres, fermeture des pavillons sauf pour les toilettes. Les vestiaires sont inaccessibles et il est demandé d’arriver et de repartir vêtu de son maillot de bain. Les usagers sont responsables d’apporter leur propre désinfectant pour les mains et leur bouteille d’eau. Il est demandé à quiconque présentant des symptômes de la Covid-19 de ne pas utiliser les installations.

Tous les détails des ouvertures sont accessibles sur le site Internet de la Ville de Saguenay à l’adresse [covid-19.saguenay.ca](https://www.covid-19.saguenay.ca). Plus encore, les personnes intéressées peuvent consulter les horaires des diverses installations en se rendant à [loisirs.saguenay.ca](https://www.loisirs.saguenay.ca).

Rampe de mise à l’eau à la Marina de Shipshaw

Par ailleurs, les travaux nécessaires suite à un bris étant complétés, la rampe de mise à l’eau de la Marina de Shipshaw est rouverte dès aujourd’hui, avec reprise du service régulier.

-30-

Info : Service des communications et
des relations avec les citoyens
Tél. : 418 698-3350